

# Chaque personne doit pouvoir quitter mon magasin avec un bon sentiment, une expérience agréable.

11.08.2024 Michel Buri

J'ai été fidèle à ce principe pendant 29 ans. Toujours être juste, toujours vouloir le meilleur pour tous. Assumer mes responsabilités lorsque je n'avais pas fait quelque chose de bien. Ne jamais s'arrêter, toujours innover, voir grand. Depuis novembre dernier, je n'y arrive malheureusement plus.

18 ans d'école de badminton

16 ans **tenancier** de la salle de badminton du centre sportif de Thalmatt

49 nuits du badminton

18 ans de Badminton Shop

10 ans de développement de POINTS et move the future

Maintenant, je me "tiens" devant toi, devant vous, et c'est le cœur lourd que je dois dire ADIEU. J'ai échoué. Prenez soin de vous et merci pour ces 29 années de belles et précieuses rencontres. Ma vie est riche d'innombrables souvenirs et moments émouvants. Que ce soit en tant qu'entraîneur, coach, organisateur de tournois, tenancier d'une salle de badminton, animateur de projets ou vendeur.

Et il faut dire que je n'avais jamais joué au badminton avant l'âge de 21 ans. C'est par pure coïncidence que j'ai "atterri" dans ce sport.

Aujourd'hui, je suis tombé gravement malade, brisé par une combinaison de circonstances défavorables. Je n'ai pas pu être disponible pour mon équipe pendant six mois complets au cours de la dernière année. Je remercie du fond du cœur ma formidable équipe pour son soutien, sa compréhension, sa foi en moi et en mss-sport. Dans ce contexte, je tiens à mentionner que nous avons malgré tout réalisé en 2023 le chiffre d'affaires le plus élevé jamais atteint. Merci à tous pour votre fidélité 😊!

En mai/juin, j'ai passé trois semaines dans une clinique, où j'ai pu travailler de manière impressionnante sur l'un de mes points les plus douloureux. J'étais déjà en traitement pour cela depuis des années. Mais c'était trop tard. J'étais déjà sur la sellette depuis tant d'années. Je vais maintenant retourner dans une clinique, mais cette fois pour plus longtemps.

**J'avais "en fait" encore un dernier grand projet à terminer, l'œuvre de ma vie.**

move the future "mtf", devait être l'œuvre de ma vie. Un projet réalisé par des personnes pour les personnes. Pendant dix ans j'ai travaillé intensément à ce développement. Tout était prêt, j'ai essayé pendant des années de convaincre les décideurs des associations et des clubs, les marques et mes concurrents de soutenir cette idée. Malheureusement, j'ai échoué. Je remercie Sabrina Jaquet, Ayla Huser, Christian Kirchmayr et Joel König, qui ont cru en moi et ont aidé à fonder "mtf". Beaucoup d'autres familles et enfants, aujourd'hui jeunes adultes, ont cru en moi et m'ont soutenu. Je remercie également tous les clubs qui ont organisé avec moi les tournois BST pendant toutes ces années et tous les joueurs qui y ont participé et qui m'ont fait confiance pour que ce projet prenne son envol et que je déçois. Je remercie mon ami qui a cru en moi et en cette idée et qui a soutenu financièrement le projet POINTS.SWISS | move the future dans une large mesure.

Merci beaucoup et sincèrement à VOUS TOUS.

«Peut-être que le projet n'était pas assez bon. Peut-être que la communication n'était pas assez bonne. Peut-être m'a-t-on vu comme un concurrent, parce que je joue un petit rôle à différents niveaux dans le badminton, ou peut-être le projet était-il trop futuriste, de sorte que l'on m'a tout simplement vu comme un «freak»». Toutefois, ce ne sont pas mes réflexions à ce jour. Ce que j'ai perçu en revanche, c'est qu'avec ce projet, je n'ai jamais été pris au sérieux par la majorité du milieu, que j'ai même été rejeté, que j'ai dû "lutter" contre de nombreuses résistances et préjugés.

Je suis à la fois infiniment triste et épuisé de ne pas avoir pu le faire.

Selon moi, il s'agit encore aujourd'hui d'un projet de pointe qui aurait fait un bien fou au badminton. Hier encore, j'ai eu une conversation intéressante à ce sujet et mes yeux ont recommencé à briller et mon cœur à vivre.

J'en étais tellement convaincu que j'y ai investi toutes mes économies. Ainsi, à l'heure actuelle, je n'ai pas seulement échoué sur le plan commercial, mais je suis également «grounding» financièrement et mentalement sur le plan privé.

J'essaie par tous les moyens de sauver la plateforme de financement POINTS.SWISS, qui est déjà terminée, et éventuellement de la relancer plus tard et de permettre à tous ceux qui ont déjà des POINTS de pouvoir les utiliser. De plus, de rembourser mes dettes à mon ami et, bien entendu, d'achever l'œuvre de ma vie.

#### **Mais....**

... en ce moment, j'ai du mal à gérer ma propre vie. Je vis toute la journée de grandes angoisses, des dépressions et une fatigue infinie. Je m'excuse auprès de tous pour les WhatsApp et les e-mails restés sans réponse, ainsi que pour ma mauvaise fiabilité au cours des deux dernières années. Je n'en peux plus, je n'arrive pas à me relever en ce moment. J'ai des pensées noires que je ne veux pas avoir. Je suis suivi par un psychiatre et je suis bien soutenu par mon entourage.

Dimanche dernier le 4.8.24, c'était peut-être ma dernière vente d'articles de badminton. Il m'a fallu trois jours pour donner une réponse à Malena et lorsque la très belle vente s'est terminée au bout de 30 minutes, j'étais tellement paniqué que j'ai dû sortir du magasin. Chère Malena, tu n'y es pour rien et c'était une de ces belles ventes cool où j'ai senti que j'étais bien plus qu'un vendeur. Je te remercie pour ce moment. Et j'étais aussi fier de moi d'y être parvenu une nouvelle fois. Mais même sept heures après la vente, je n'étais toujours pas remis émotionnellement.

Après toutes mes longues et intenses promenades, je ressentais à chaque fois de l'espoir et de la force, mais dès que je rentrais chez moi, tout ce qui était si simple devenait un énorme défi. Le simple fait de faire des courses, d'aller chez le psychiatre, chez le médecin.... est un voyage qui provoque la panique et la peur.

**Si je peux te/vous faire une dernière demande ? Pourriez-vous nous aider à vider nos stocks afin que nous puissions encore régler toutes nos factures ? Merci de tout cœur.**

Nous ne commandons plus de marchandises, nous vendons encore ce que nous avons. Cela se passera comme suit:

Août via le Webshop : mymss 45% de rabais, sans mymss 30%

Septembre via le Webshop : mymss 55% de rabais, sans mymss 40%

Octobre via le Webshop : mymss 65% de rabais, sans mymss 50% (jusqu'au 29.10.24)

Au shop à Brügg : du 30.10 au 3.11.24 vente du reste à des prix exceptionnels

Les stands de tournoi à petite échelle ne sont plus possibles qu'en Suisse alémanique et ce, jusqu'à fin octobre seulement.

Je suis désolé du fond du cœur et beaucoup de gens vont me manquer.

Amitiés, Michel